



Bernard Gauthey, vigneron
à Arnex-sur-Orbe. DR

Bernard Gauthey voit double

Lauriers de platine

Le vigneron d'Arnex-sur-Orbe place son gamaret et son assemblage rouge sur le podium de Terravin.

Bernard et Nicole Gauthey sont arrivés tout sourire à Soleure ce jeudi. Ils avaient deux raisons d'être heureux: leurs deux vins sélectionnés pour les Lauriers de platine rouge 2023 de Terravin se sont placés sur le podium, parmi seize vins à départager. Mieux, leur gamaret 2022 finit 1^e. Leur assemblage de cépages nobles (gamaret, garanoir, gamay, pinot noir) 2022 se place 3^e. Leur gamaret barrique 2019 avait déjà remporté les Lauriers rouges en 2021.

En 2^e position, on reste en Côtes-de-l'Orbe AOC avec le De Galléra (gamaret, garanoir, mara, galotta) 2021 de Benjamin Morel (Château de Valeyrès). Et ce sont les gagnants des Lauriers de platine blancs 2022, la Cave du Consul à Perroy, qui placent leur gamaret-garanoir grand cru AOC La Côte 2022 en 4^e.

Pour Bernard Gauthey, cette nouvelle victoire des Côtes-de-l'Orbe confirme la «reconnaissance de notre terroir pour les rouges. C'est un travail que les vignerons de la région ont commencé dans les années 1980, en investissant dans les caves. Aujourd'hui, on est fiers des marches gravées. Ces concours valorisent nos efforts.» Son gamaret (13 fr. 50), mis en bouteille fin mars, a déjà une belle structure. «Il va tenir sur la durée, promet le vigneron, labellisé Bio Bourgeon en 2021. Il n'y a pas de secret, que du travail. Je pense que la vinification sur le fruit lui donne une belle vivacité.»

La marque Terravin fête ses 60 ans. Les Lauriers de platine blancs existent depuis 2008, les